参画を促進し、

あらゆる場、



## 今後の在り方について座間市緊急情報いさま いさまと

ル

## 貴志 議員《自民党・いさま》

末まで運用されますが、

急情報いさまメールの登録数 さまメールの配信方法につい において、座間市緊急情報いる割合が減少している状況下 登録数です。メールを使用す が経過しています。 登録数と比べて非常に少ない 市公式LINEアカウントの 1万1600件であり、座間 サービスで、運用開始後14 て当局の考えを伺います。 は、平成19年9月から開座間市緊急情報いさまメ 令和元年11月29日時点で た緊急情報メール 座間市緊 年 帯電話事業者では令和8年3

**フし、最も終了時期が遅い携**が介和4年から段階的に終 普及により3G通信システ 市長室長 スマートフォン

の際に、情報配信で問題となっ併せて、令和元年台風第19号 情報いさまメールの在り方や もあることから、 の情報配信ツールへの入力に間市緊急情報いさまメール等 た防災行政無線をはじめ、座 利用者が減ることも予想され 業者各社のキャリアメールの す。また、今後、携帯電話事 職員安否参集確認システムに 力作業に追われたという課題 互換性がないため、職員が入 ています。このような背景に アも出てくると言われていま iの端末が利用できないエリ 座間市緊急

ついて検討していきます。

# 女性の視点を生かし

防災・減災の推進を 多華 議員《座間市公明党》

ラインによると、女性は防災 視点からの防災・復興ガイド 復興ガイドラインを踏まえた 考えます。平常時から男女共 を進めることは、子どもや若 生かした防災・減災への取組 女共同参画担当部局や男女共 防災研修の今後の方向性と男 共同参画の視点からの防災・ ていくことが重要です。男女 同参画の視点を持ち、実行し づけについて見解を伺います。 同参画センターの役割の位置 な方々への配慮にも資すると 市長室長 男女共同参画 LGBTの方など、多様 高齢の方、障がいのある 女性の視点を 組織に女性の 研究していきます。 改定時に関係部局と連携して 捉えており、地域防災計画の 修などにつなげ参加していたている防災意識を有効的に研 また、役割の位置づけについ と連携し、研究していきます。 づくりなどについて関係部局いテーマや参加しやすい環境 だけるよう、興味を持ちやす れを踏まえ、日頃女性が抱え要があるとされています。こ して動ける力を身につける必 施し、女性が自ら状況を判断 女性が参加しやすい研修を実 意識は高いが、 ことは非常に重要なことだと 参加が少ないとされており、 女性の視点を取り入れる 研修や訓練



### 編市成民 Rへの所見を問う Rの利便性を考えた 便性を考えた投票区

0

### 加藤 学 議員《座間市公明党》

者の不便について、選挙管理編成を望むものですが、投票 る等の指摘があります。投票は遠くて、坂があり不便であ かわらず、指定された投票所坂もない投票所があるにもか 者にもっと配慮した投票区の 指摘です。自宅からより近く、 のバランスの悪さについての す。中でも多いのが、投票区 から様々な要望をいただきま の編成について、多くの皆様 選挙における現在の投票区 票したい」など、投票者の不意見や「駅近くの投票所で投 ます。市民の意見を受け止め、 ことが大変になった」という なり坂を登って投票所へ行く 理委員会事務局にも「高齢に えています。 た検討を進めていきたいと考 投票者の利便性の向上に向け 便についての意見が届いて 踏まえたものですが、 現在の投票区編成は規定を

投票区の境界を変更するな とについては、投票区の設定 努めていきます。 ど、市民の投票環境の向上に している場合には、該当する によって市民に不便をおかけ 新たな投票区を編成するこ

ます。また、市民の利便性を

な見解を持っているのか伺い委員会事務局としてどのよう

考えた新たな投票区の編成に

選挙管理委員会事務局長 いての見解を伺います。

## 災害時の公民連携につい

美濃口 集 議員《ざま大志会》

市長室長 公民連携についめがあればお示しください。 めがあればお示しください。 教急の実績をお示しください。 間総合病院に救急車を寄贈し を伺います。あわせて、民間 ましたが、寄贈後の使用実績 の現状をお示しください。ま災害時の公民連携について た、令和3年6月に本市は座

あると捉えています。しかし、取決めが必要な分野の一つで る非常に重要な事柄であり、 ける医療体制は、命に直結す ています。また、災害時にお 種多様な災害時協定を締結し 業や団体等の協力により、多 て、現在までに多数の民間企

> いきたいと考えています。関等と連携し、検討を進めて 的な取組には至っていないた現在は医療機関との間で具体 め、今後、関係部局や関係機

令和3年11月末現在、他の病贈した救急車の使用実績は、贈した救急車の使用実績は、 救急の実績について、本市で7件で、合計16件です。民間 者等搬送事業者として認定し ている2つの市内事業者を患は現在、一定の基準を満たし 150件ほどであり、もう1 1者は月平均で120件から 院からの受入れに関して9 ています。搬送実績について、 他の病院への転院搬送は



## 投票状況と本市職員の安全運転教育に第4回衆議院議員総選挙における本市 どろ

第49回衆議院議員総選挙の

は困難でしたが、公共施設に染症対策で積極的な街頭啓発 して4・2ポイント増加しまし3・78%であり、前回と比較 おける本市全体の投票率は、 た。投票率向上の取組につい 新型コロナウイルス感

選挙管

選挙管理委員会事務局長 第49回衆議院議員総選挙に

市職員の安全運転教育及び本ないのか伺います。次に、本 共通投票所を設置する考えは加えて、大規模商業施設等に の設置状況について伺います。 市の公用車における安全装備 しください。また、投票率向 本市における投票状況をお示 の取組について伺います。

# という誤った認識について定員管理計画は議会の議決

明久

面が多々ありました。違うのではないかと思った場 画について、基本的な認識がたが、職員定数や定員管理計 は、職員定数条例の改正につ いて様々な意見が出されまし 2021年9月の定例会で 職員定数は、任用し得る職

必要とします。定員管理計画地方自治法上、議会の議決を 上程すべきという主張も見受議決事項と勘違いし、議会に であると認識しています。項ではなく、行政の裁量事 るものであり、議会の議決事職員の実人数等の目標を定め 方で、定員管理計画を議会の 員の上限を定めるものであり、 は、定数の範囲内で任用する

はありません。画を議案として提出したこと

議員《会派に属さない があったのか、お聞きします。に議案として提出されたこと び過去に定員管理計画が議会けられました。当局の認識及 総務部長 定数とは、常勤 議員》

の議決を要しないものです。 一の裁量事項であり、議会 適正化を図っていくもので、 動職員数の計画目標を定め、 例で定めた職員数を上方、定員管理計画は、 また、これまでに定員管理計 ため議決を必要とします。一のと考えており、条例である なる職員数の限度を示したも職員を任用することが可能と た中で、最低限必要とする常 一限とし 定数条 \* 書 10 は、

《ざま大志会》

13 · 都市環境常任委員会

·都市環境分科会

15 · 第4回定例会本会議 ·予算決算常任委員会

10 · 民生教育常任委員会

·民生教育分科会

がかかるため、現時点で設置二重投票の防止に多額の費用 報が伝わるように取り また、市ホームページへの情 啓発用の物品を配架しました。 の考えはありません。 報掲載や啓発用広報誌を作成 した。共通投票所の設置は、 市民に平等かつ確実に情 組みま

21 · 第4回定例会本会議

17 · 議会運営委員会

議会運営委員会

年度は事故を起こした職員及は毎年実施しており、令和3 袋の ている車両183台 全装備の設置状況は、に実施しました。公用 び所属長が推薦する職 車両が64台です。 が9分、バックモニター搭載 ドライブレコーダー搭載車両 「のうち、 使用して事の安 職員38名

> 1 18

基地対策協議会総会 厚木基地周辺市議会 23 · 高座清掃施設組合議会

第3回臨時会

22 · 広域大和斎場組合議会

第2回定例会

・議会だより編集委員会

事項

第102回理事会(書) 協議会第85回総会・ 2/8・全国市議会議長会基地

28・議会だより編集委員会

9 · 広域大和斎場組合議会 ·議会運営委員会 第1回定例会

書面会議による

